

Diego Alba del Movistar Best PC, tercero en la clasificación general de la vuelta al Táchira

El ciclista colombiano Juan Diego Alba, de 25 años, alcanzó esta tarde el tercer lugar de la clasificación general de la 58 edición de la Vuelta al Táchira en bicicleta, colocando al equipo continental Movistar Best PC en el top al cierre de la competencia.

El boyacense Alba destacó a lo largo de las 8 etapas del giro andino, que concluyó hoy con un circuito de 117.3 kilómetros en San Cristóbal. Fue el mejor extranjero de la competencia. No se bajó del podio desde la segunda jornada.

La escuadra telefónica también subió al podio. Fue el tercer mejor equipo, pese a que concluyó la competencia con cuatro de sus seis corredores. Byron Guamá y Jhonatan Montenegro abandonaron por problemas mecánicos en sus bicicletas.

Marco Tulio Suesca ánimo la octava etapa. Junto a otros 8 ciclistas protagonizó una fuga que no paró hasta la meta. Ahí el ciclista 'cafetero' llegó 11 segundos más tarde que el ganador de la jornada.

La siguiente competencia de nuestros guerreros será en los campeonatos nacionales. En el caso de los 'tricolores' entre el 10 y 12 de febrero en la capital de Carchi. Ahí Richard Huera defenderá el título de campeón nacional de ruta.

#SomosUnaFamilia
#CicliarNosMueve